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Question 
Titre : Foire St-George 
Auteur : Damien Fumeaux, UDC 
Date : 12.09.2024 
 
 
 
Contexte 
Depuis la fin de la période covid, la foire St-George, événement incontournable du printemps contheysans s’est délocalisée 
de la rue centrale à la cour d’école du village de Plan-Conthey 
 
Demande 
Cela fait maintenant 3 ans que la foire St-George a posé ses valises dans la cour de l’école de Plan Conthey, nous pouvons 
donc aisémement tirer un bilan des conséquences ou non de ce déménagement.  
 
 
Conclusion 
Quelles sont les raisons officielles de ce déménagement ? 
Y’a-t-il eu une influence sur la fréquentation de la foire St-George du fait de son déménagement ? 
Les artisans ont-ils fait part d’une baisse de recettes depuis ce déménagement ? 
Un retour sur la rue Centrale est-il envisagé ? 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


